

Materia: Desarrollo Humano

Carrera: Nutrición.

Semestre / cuatrimestre: 6° Cuatrimestre.

Alumno: Angela Dileri Ballinas Altúzar

Catedrático : Castillo Moreno Luz Maria



## 1.1 DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO.

Desarrollo humano :

Este concepto ha dado pie a que las personas tengan la capacidad de elegir de forma alternativa algunas o la mayoría de cosas para un buen desarrollo como persona o bien en su vida diaria.

Todo esto con el fin de acceder a conocimientos individual y socialmente útiles, y para obtener medios suficientes para involucrarse y decidir sobre su entorno.

El desarrollo humano es medido en un rango de cero a uno en los informes previos a la vigésima edición del IDH.

El más reciente Informe Mundial sobre Desarrollo Humano 2011, ubicó a México en la posición 57 del ordenamiento internacional, con un IDH de 0.770.

El desempeño relativo del país en el corto plazo es producto de la heterogénea dinámica observada en su interior.

Todos estos cambios o estos porcentajes dependen mucho de la población ya que en ciertos estados es muy notable el cambio positivo y desarrollo humano que representan , esto con el fin de una mejora , tanto como , estado , ciudad , zona , aun como persona ,esto quiere decir que puede ser o realmente es un concepto que nosotros podemos llevar a cabo como personas , para tener un mejor desarrollo humano ,para mejor calidad de vida .